



あかしやの町営住宅地跡地は住宅地になった

町長 ①財政運営に苦慮していること

から、財源円です。売却、平成12年度に

1トールを2, 311万7千

は、60筆約24万900平方

営の視点からも処分可能な

町長 ①財政

件、9, 361・63平方メ

②処分可能な町有地として

いずれにしても、財政運

営の視点からも処分可能な

か。

日近隣センター用地、ある

合計で3, 631平方メー

10万1, 600平方メー

10万1, 600平方メー

使用すること

173万6千円で売却、平

住近隣センター跡地など、

住近隣センター跡地など、

住近隣センター跡地など、

家庭菜園や学

学校跡地など2件、19,

宅跡地、あるいは旧町長公

宅跡地、944平方メー

宅跡地、944平方メー

⑤遊休地の中

地についてはこれまでも積

宅跡地、あるいは旧町長公

宅跡地、944平方メー

宅跡地、944平方メー

④遊休地売却

後、売却した。

宅跡地、あるいは旧町長公

宅跡地、944平方メー

宅跡地、944平方メー

政執行方針や本年度予算に

③今後処分が予定されてい

宅跡地、あるいは旧町長公

宅跡地、944平方メー

宅跡地、944平方メー

宅跡地、944平方メー

を招いている。

②現有の遊休地、または遊

宅跡地、あるいは旧町長公

宅跡地、944平方メー

宅跡地、944平方メー

宅跡地、944平方メー

減額が行われている。

①過去の遊休地処分の内容

宅跡地、あるいは旧町長公

宅跡地、944平方メー

宅跡地、944平方メー

宅跡地、944平方メー

占める地方交付税の大幅な

休と見られる資産につい

宅跡地、あるいは旧町長公

宅跡地、944平方メー

宅跡地、944平方メー

宅跡地、944平方メー

見られるように、厳しい財

政運営がなされているとこ

宅跡地、あるいは旧町長公

宅跡地、944平方メー

宅跡地、944平方メー

宅跡地、944平方メー

町所有の遊休地の処分や利用についての考えは

牧野茂敏 議員



売却予定の旧旭町近隣センター

町有地については、処分後の利用等も十分に配慮の上、今後も積極的に処分していきたい。

④売却後は、市街地であれば住宅地としての活用が多いが、春日近隣センターは事務所として、町長公宅は食堂として活用されている。

⑤学校農園、あるいは家庭菜園として学校近辺にあるかとなると、ないような状況にある。

遊休地を活用していただくことはやぶさかではなく、学校とかで利用するようないことができれば、利用していただくことは良いことだろうと思っ

